

Ein magischer Tag im Wald: Samichlaus und Schmutzli verzaubern die Kinder

Mit leuchtenden Augen und voller Vorfreude machten sich am 5. Dezember 2025 die Kindergärten und die 1. Klassen der Primarschule auf den Weg in den Wald. Den geheimnisvollen Spuren des Esels folgend und dem zarten Klang des Glögglis lauschend, fanden sie schliesslich den Samichlaus – umgeben von seinen drei treuen Schmutzlis und dem geduldigen Eseli – bei der gemütlichen Waldhütte von Oberwil-Lieli.

Ein knisterndes Feuer wärmte die kleine Gesellschaft, während der Samichlaus die Kinder herzlich begrüsste. In der stillen Waldatmosphäre lauschten die Kinder gebannt seinen Geschichten: Wie er zu seinen Schmutzlis kam, was im goldenen Buch steht und welche schönen Dinge sie im vergangenen Jahr geschafft haben. Mit liebevollen Worten erinnerte er daran, woran sie im nächsten Jahr denken können, um gemeinsam weiterzuwachsen.

Die Kinder dankten mit fröhlichen Liedern und Versli, die den Wald mit Wärme und Freude erfüllten. Sie durften sogar persönlich mit dem Samichlaus sprechen – ein Moment, der viele Herzen höherschlagen liess. Zum Abschluss griffen die Schmutzlis tief in den grossen Jutesack und überreichten jedem Kind einen duftenden, goldbraunen Grittibänz.

Mit lachenden Gesichtern, roten Wangen und fröhlichem Winken verabschiedeten sich alle – erfüllt von einem Hauch Weihnachtszauber – bis zum nächsten Jahr!

Jeannette Hecht, Schulleitung

8. Dezember 2025